

13. September 2020

Wenn die Maske zur Gewohnheit wird

Meine Kinder, für viele weltlich-orientierte Menschen ist das Tragen der Maske zur Gewohnheit geworden. Ihr, Meine Mir treuen Kinder, tragt sie so wenig wie möglich bzw. boykottiert sie, aber bei den weltlich-orientierten Menschen, die auch sonst nicht viel mit anderen Themen wie gesunder Ernährung, Vegetarismus oder Veganismus, um nur ein paar zu nennen, zu tun haben, ist das Tragen der Maske fast zur Selbstverständlichkeit geworden. Einerseits aus Angst, vor einem nicht vorhandenen Virus und andererseits aus Angst vor Geldstrafen beim Nichttragen - oder aber auch, dass man nicht negativ auffallen möchte. Ihr dürft gerne auch hier den Menschen liebevoll erzählen, wenn sie euch fragen, wie ungesund das Tragen der Maske über einen längeren Zeitraum ist und dass es alles andere als gut für die Gesundheit ist. Amen.